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     Os Vereadores que esta subscrevem, depois de ouvido o Plenário, solicita ao 
Executivo Municipal a instalação de proteções até que seja construída nova ponte na 
localidade do Arreinha a fim de evitar novos acidentes como o que vitimou nosso 
saudoso Vereador Marcirio e seu cunhado Eduardo. 
 
 
 

Justificativa: Oral.  
 
 
 

Sala de sessões, 19 de Agosto de 2024. 
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